

### ◎11月7日（火）：1～6年生「音楽朝会」

5月に朝会を放送で再開して以来、初めて体育館に集まって音楽朝会を行いました。この日は、音楽会本番を翌日に控えた4年生が、全校児童を前に堂々とした態度で合唱2曲を披露してくれました。体育館に素敵な歌声が響き、聴き終えた子供たちや先生方からは大きな拍手が送られました。



### ◎11月8日（水）：4年生「狭山市小・中学校音楽会」（狭山市民会館）

音楽会に出場した小学校8番目、柏小は最後の発表校でした。広いステージの上で「チャレンジ！」と「小さな勇気」を発表しました。一生懸命に練習を重ねてきた成果がよく表れ、きれいな歌声が大ホールに響きわたりました。心をつにして歌えた4年生の合唱はとても素晴らしかったです。



### ◎11月10日（金）：2年生「遠足」（所沢航空記念公園）

狭山市駅から電車に乗り、所沢航空記念公園へ遠足に行きました。航空発祥記念館では、展示されている航空機に乗り、飛ぶラボコーナーでは“風船で空を飛ぶには？”等の、面白い体験がいろいろできました。駅のホームや車内での過ごし方等、マナーもよかった2年生はとても立派でした。

